

Miércoles, 27 Julio 2016

Procesos de capacitación en educación financiera alcanzan a 3.000 mujeres en Honduras



Durante el mes de mayo del presente año, 150 lideresas de 13 comunidades hondureñas fueron capacitadas por el gobierno de Honduras a través del equipo de la Subsecretaría de Integración Social (SSIS) en temas de educación financiera. Estas mujeres adquirieron el compromiso de compartir estos conocimientos con 20 participantes del programa Bono Vida Mejor, en sus respectivos municipios.

El proceso contribuye a la formación integral de las mujeres que, además de adquirir conocimientos financieros, potencian sus capacidades como lideresas y replican los temas vistos en la capacitación con participantes del BVM en sus respectivas comunidades.

La pedagogía utilizada en la réplica, que se denomina **aprendizaje entre pares**, permite que el conocimiento se pueda difundir ampliamente y propicia que la propia población se involucre en su desarrollo. La educación financiera forma parte de los compromisos del gobierno en su objetivo para **reducir la pobreza**, orientando a las familias receptoras del BVM sobre el manejo, incremento y protección de sus activos.

A la fecha, cerca de 3.000 participantes del BVM de los municipios Comayagua, Choloma, El Progreso, Santa Rita, Gracias, San Juan, Intibucá, Yamaranguila, Ocotepeque, Sinuapa, La Paz, Choluteca y Yuscarán, se capacitan en educación financiera.

Las lideresas y participantes, además de aprender sobre el **manejo de sus finanzas**, logran reconocer su potencial como mujeres y valorar el papel fundamental que cumplen en la economía de sus hogares. El proceso de capacitación y réplica, genera en las mujeres lazos de compañerismo y solidaridad. Entre todas aportan algo para compartir. A la vez, despierta su creatividad.





(Crédito de la nota: Covadonga Juez, Fundación Capital).